

FIESTAS DE AGOSTO
EN
AGAETE



PROGRAMA DE LOS ACTOS QUE EN
HONOR DE
NTRA SRA DE LAS NIEVES
TENDRAN LUGAR LOS DIAS 3, 4, 5, 6, 7 Y
17 DE AGOSTO, PATROCINADAS POR EL
ILUSTRE AYUNTAMIENTO

c 1955

Actos Religiosos

Domingo, 31 de Julio. A las 11 de la mañana, gran concierto sacro en la Iglesia Parroquial de Ntra. Sra. de la Concepción, por un afamado organista, en el nuevo armonio de la citada Parroquia

Miércoles, 3 de Agosto. Reparto de objetos entre los pobres de la Parroquia, por el Secretariado de Caridad de la misma

Jueves, 4. A las 12. Romería de la Rama al Histórico Santuario del Puerto de Las Nieves

Festividad de Ntra. Sra. de Las Nieves

Viernes, 5. Día de los Romeros. Desde las primeras horas de la mañana estará abierto el Santuario para recibir a los romeros, siendo la Misa para los mismos, a las 9 y media. A las 10 y media, Función solemne con sermón a cargo del Vble. Sr. Cura Párroco D. Manuel Alonso Luján

A las 12; Subida de la Milagrosa Imagen a la Parroquia en triunfal carroza que estrenará este año, adornada con flores naturales, las célebres **tablas flamencas** y los numerosos exvotos marinos que lucen en el Santuario; escoltada por los marinos con sus uniformes y distintivos de la Cofradía de Las Nieves y romeros. Antes de la llegada al pueblo entrega solemne de Ntra. Sra. a las Autoridades por los marinos, ante la imagen del glorioso Patriarca San José, que saldrá de la Parroquia, acompañada por la Banda Municipal, Autoridades y Feligreses. A las trece, emocionante llegada al frontis de la Iglesia Parroquial, haciendo la procesión el recorrido de costumbre y este año por las calles, Juan de Armas, XIII de Septiembre y León y Castillo

Durante el día continuará la emotiva Romería en la Iglesia Parroquial. Por la tarde, a las 8, Rosario y Salve cantada por el pueblo

Fiesta Principal del Pueblo

Sábado, 6. A las 7 y media, 8 y media y 9 y media, misas rezadas. A las 10 y media canto de Tercia y solemne función con asistencia de las Autoridades. Cantará las Glorias de la Santísima Virgen el elocuente Orador, Rvdo. D. Juan Marrero Rodríguez, celebrando la Santa Misa el Muy Ilre. Sr. Arcipreste del Noroeste. Actuando en la misma el coro Parroquial de la Ciudad de Gáldar, acompañado de Orquesta. Por la noche los actos del día anterior Del 8 al 16. Todos los días a las 7 y a las 8, misas cantadas por intención de varios devotos de Las Palmas. Por la noche a las 8, Rosario cantado, ejercicio devoto, sermón y canto de la salve por todo el pueblo

Solemne bajada al Santuario

Miércoles, 17. A las 7 y media, misa. A las 10 función solemne, predicando el hijo de este pueblo, Rvdo. D. Agustín Alamo Alamo. A las 11, procesión de la Bajada, una vez en el Santuario, alocución del Sr. Cura Párroco y canto de la Salve.

Actos Cívicos

Miércoles, 3. A las doce, anuncio de las fiestas con elevación de globos, tracas, cohetes, repiques de campanas, etc., enramado y engalanamiento de las calles principales de la Villa

Jueves, 4. A las 5 de la mañana.-Diana por la Banda Municipal de Música A las 10 y media. Fiesta típica de la ya tradicional **BAJADA DE LA RAMA**, única en la Isla, con sus célebres cantos y bailes de promesas que recorrerá las principales calles al compás de alegre música y con acompañamiento de gigantes y cabezudos y otras figuras grotescas, danzando en medio de un bosque de ramas traídas exclusivamente por los devotos de la Virgen, como promesa, desde nuestro hermoso pinar de TAMADABA

A las 6 de la tarde.-**Concurso de cantos regionales** entre rondallas locales, con magníficos premios a los mejores que actúen

A las 10 y media de la noche.-**GRAN RETRETA**, también única en la Isla, acompañada de gigantes y cabezudos, farolas, mechones, etc. y con la mayoría de los vecinos y forasteros danzando al compás de alegres pasodobles ejecutados por la Banda Municipal de Música

Viernes, 5. A las 5 de la mañana, Diana. A las 10, **gran concurso de ganado** en los terrenos sitos en el Puente Viejo, organizado por la Hermandad Sindical Mixta de Labradores y Ganaderos, adjudicándose varios premios en metálico donados por el Excmo. Cabildo Insular de Gran Canaria, Iltre. Ayuntamiento y la referida Hermandad, con la obligación por parte de los ganaderos que obtengan los primeros y segundos premios, de concurrir a la feria que anualmente celebra el Excmo. Cabildo Insular. Los gañanes que concurren con las reses serán gratificados

A las 12 y media, Reunión en las Casas Consistoriales de las Autoridades Locales, Sres. Concejales y componentes de la Comisión de Festejos, desde donde partirán a la Iglesia Parroquial para, una vez organizada la comitiva acompañar al Patriarca San José hasta el lugar acostumbrado del encuentro de la Virgen, retonando a la población a las 13 horas, donde tendrá lugar el recibimiento apoteósico de la Santísima Virgen, Ntra. Sra. de Las Nieves, frente a la Iglesia Parroquial, cuyo espectáculo es único en las islas, por su emotividad. Al terminar la procesión las Autoridades Locales, Sres. Concejales y componentes de la Comisión de Festejos, acompañados de la Banda Municipal de Música, marcharán a las Casas Consistoriales, donde serán obsequiados

A las 6 de la tarde, Apertura de la exposición de Pintura en los Salones de la Sociedad La Luz

A las 7, Gran concierto en la plaza del Generalísimo Franco por la Banda Municipal de Música

A las 9 de la noche, **Gran ofrenda a la Santísima Virgen** en el frontis de la Iglesia por los marinos y pescadores de esta localidad, así como por los labradores de la misma, quemándose a continuación una gran cascada.

A las 10'30 magnífica combinación de fuegos artificiales confeccionada por un afamado Pirotécnico de la Isla y concierto por la Banda Municipal

Sábado, 6. A las 5 de la mañana, diana. A las 6 de la tarde, Gran carrera de cintas en bicicleta, con grandes premios a los vencedores y en la cual podrán inscribirse todas las personas que lo deseen. A las 7, Concierto en la plaza del Generalísimo Franco, por la Banda Municipal de Música. A las 10 de la noche. Continuación del concierto y velada de boxeo en la que intervendrán afamados púgiles de la Capital



Fiesta Marinera

Domingo, 7. Desde las primeras horas de la mañana excursión al Puerto de Las Nieves, donde se llevarán a cabo los consabidos **sancochos canarios**, con parrandas, juergas, etc.. A las 4 de la tarde, emocionante partido de fútbol, entre el **C. D. AGAETE** de esta Villa y el **C. D. JUVENTUD** de la Aldea de San Nicolás, en disputa de un hermoso trofeo donado por la Comisión de Festejos. A las seis, concurso de natación, cucañas y regatas de botes a remo y vela, adjudicándose premios entre los vencedores. Todos estos actos serán amenizados por la Banda Municipal

Bajada de la Virgen

Miércoles, 17. Fiesta en el Puerto de Las Nieves, celebrándose por la tarde, cucañas, carretas de sacos y otros entretenimientos, así como gran partido de fútbol entre las jóvenes promesas de la localidad y amenizando los actos la Banda Municipal de Música

La Comisión

